



## 一人一人の活躍が、強い絆に ～体育祭スローガンより～

「繋げ！Open the way × Go for it」は、生徒が決めた本年度の体育祭のテーマでした。生徒自らが「友達や家族、そして地域の方々と繋がり、自分たちの道を進むんだ！」と強い意志を感じました。スローガンのとおり、赤団・青団それぞれ一致団結して勝負に臨み、最後には円陣を組んで、みんなが強い絆で結ばれたと感じることができた体育祭でした。また、平日にもかかわらず、たくさんの保護者や地域の皆様が応援してくれたことも、生徒たちのエネルギーになりました。

「PTA 競技の二人三脚や南中ソーランでのおうちの方々参加のサプライズが嬉しかった」と、生徒は振り返りで書いていました。事前準備や当日の片付けも協力いただき、本当にありがとうございました。



友だちを応援する声【認め合い】、団の勝利のために一生懸命競い合い、そして一番いいパフォーマンスをしたいと真剣に演技する姿【高め合い】に、胸が熱くなりました。閉会式では新谷 PTA 会長さんから「明日からのエネルギーを子どもたちからもらいました。」と言葉をいただき、生徒たちは自分たちの頑張りがたくさんの人を元気づけることができるんだ、と実感できたと思います。今回の体育祭で生徒が得られた様々な力を、さらに大きくしなやかに一人一人の今後の活躍に向け、全教職員で取り組んでいきたいと思います。変わらぬご支援を重ねてお願い申し上げます。

校長 岡本 智子

### オリジナルTシャツを着て頑張りました！

能登町では、生徒提案型学校生活充実事業として、町への義援金を生徒たちが考えて活用することを進めています。本校では、生徒会を中心に活用方法を全校生徒で考え、その第一弾として、生徒がデザインしたお揃いのTシャツを作りました。9月24日の体育祭では、このTシャツを着て、心を一つにして頑張りました。



#### 体育祭：生徒感想（一部抜粋）

- 赤、青団みんなでやった円陣が心に残りました。みんなが一体となってすごく良かったです。大きな声を出せて良かったです。（赤団団長：兵伊 悠）
- 夏休みとか旗の準備もしっかりできて良かったです。旗づくりは大変だったけど、いい感じに完成できて良かったです。（青団団長：新保 琴美）
- 副団長として南中ソーランの練習で指揮をとって、改めて人に教える事の難しさを経験しました。練習で苦しい時でもみんなが笑顔で楽しみながら取り組めたので良かったです。（赤団副団長：嶋田 美咲）
- 印象に残った競技は二人三脚です。あまり親子でこうやって競技することはないので楽しかったです。勝てて良かったです。（青団副団長：川端 俊輔）



日	曜	行事
1	火	3年生修学旅行(～3日) 交通指導
2	水	13:30 下校 2年生海洋学習
3	木	1・2年生校外学習
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	委員会発表(朝) 衣替え移行期間(～20日)
8	火	
9	水	15:40 下校
10	木	
11	金	給食試食会
12	土	全能登新人ソフトテニス
13	日	能登町PTA連合研究大会 全能登新人ソフトテニス
14	月	スポーツの日 部活動テスト休み(～21日)
15	火	安全点検
16	水	模擬選挙(3年生) 14:40 下校
17	木	
18	金	PFUブルーキャッツ バレーボール教室
19	土	
20	日	
21	月	中間テスト①
22	火	中間テスト②
23	水	ファシリテーション研修 5限：1年生学年PTA 14:40 下校
24	木	ファシリテーション研修
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	5・6限：3年生学年PTA
30	水	6限委員会 15:40 下校
31	木	委員会発表(朝)

## カルバン先生と初めての授業

2学期からALTとして、カルバン先生が新しく着任されました。松波中学校には、毎週金曜日来校されます。9月6日には、各学年でカルバン先生との初めての授業があり、英語で自己紹介をしたり、質問したりしました。



## グッドマナーキャンペーン

9月9日から13日まで、グッドマナーキャンペーンを実施しました。生徒と教職員だけでなく、保護者や地域の方々の協力で行うことができました。中学生はもちろんですが、仮設校舎に向かう小学生の皆さんの元気な挨拶の音が響いていました。ご協力ありがとうございました。



## 後期生徒会役員

9月10日(火)、後期生徒会役員選挙立会演説会がありました。生徒会長・副会長に3年生2名、執行委員に2年生2名が立候補しました。各候補者から、後期生徒会としてどのような学校にしていきたいか具体的な提案がなされ、選挙後開票され、全員が信任されました。

会長：兵伊 悠(3年)  
副会長：新谷 誠太郎(3年)  
執行委員：脇田 健生(2年)  
梶山 知里(2年)



## 第二長寿園一日施設長

9月13日(金)、松波地区にある第二長寿園の敬老会のお祝いの会に、松波中学校の代表として生徒会長の犬鷲さんが招待され、参加しました。一日施設長として仕事の体験をしたり、敬老会でお祝いの言葉を伝えたり、貴重な体験をすることができました。感染症対策のため、しばらく交流することができませんでしたが、これからは、地域の方々といろいろな交流ができたらと思っています。

お祝いの言葉を伝える



一日施設長の仕事体験



## おめでとう！ 夏の努力の結果



令和6年度 JA共済交通安全ポスターコンクール  
金賞 2年：山下 あい

能登町科学作品コンクール

入選

- 1年：藤原 凜花「防災に役立つ紙石けん」  
1年：大谷内 琉偉「ペットボトルの中身を冷たく保つ方法」  
2年：山下 あい「ペルセウス座流星群の観察」  
2年：久保田 光咲「炭酸の効果」  
3年：新谷 誠太郎「フルーチェはなぜ固まるのか？」



鳳珠郡読書感想文

- 特選 3年：大鷲 和葉  
入選 3年：嶋田 美咲 1年：向坂 心佑

## 奥能登中学校新人大会

野球 2位(松波・小木合同チーム)

ソフトテニス 女子団体 3位

剣道 女子団体 優勝  
女子個人 優勝 高嶋 華子  
3位 藤原 凜花



## 海洋教育：1年生スノーケリング体験 3年生ふりかけづくり

25日(水)に3年生は、下平鮮魚店さんへ行き、ふりかけづくりをしてきました。先日、和平商店さんでもふりかけづくりをしてきました。おくのといちさんやつくモールさんで販売もしています。



26日(木)に1年生はスノーケリング体験をしてきました。総合的な学習のテーマの一つである海洋教育の取組です。

